

sidad, una conferencia erudita que fué muy apreciada por cuantos tuvieron el placer de oírla.

Aprovecho esta oportunidad para presentarle las expresiones de mi consideración y elevado aprecio.—(Fdo.) DR. RAÚL LEITAO DE CUNHA, Rector.

<https://doi.org/10.29393/At210-14CIRA10014>

## CENTRO DE INTERCAMBIO FILOSOFICO DE LAS AMERICAS

A propósito del interesante asunto indicado en el título el señor Enrique Molina ha recibido del ilustre filósofo argentino, señor Francisco Romero, profesor del ramo en las Universidades de Buenos Aires y de La Plata, la siguiente carta:

«Señor don Enrique Molina, Concepción.—Muy estimado señor y amigo: Los modestos esfuerzos de acercamiento filosófico americano han tenido la inesperada consecuencia que verá por el adjunto recorte. En la comunicación que llegó de la Universidad de Wisconsin, al encargarme que invite a acompañarnos a un grupo de personalidades de la filosofía iberoamericana, se me indica, entre tres o cuatro más, que desde allá desean estén entre nosotros, el nombre de usted. Aunque yo desde luego habría contado con usted, en primer término, como es natural, quiero que conozca esta sugestión de los colegas norteamericanos. En caso de que no le causara molestia, le pediría tratara de dar publicidad en Chile al asunto, para preparar la tarea que emprendamos. Pronto volveré a escribirle. Reciba mis saludos muy atentos y cordiales. (Firmado).—FRANCISCO ROMERO».

El recorte a que hace referencia el doctor Romero es el siguiente párrafo publicado en «La Razón» de Buenos Aires, el 15 de diciembre último:

## CREÓSE EL CENTRO DE INTERCAMBIO FILOSÓFICO DE LAS AMÉRICAS

«Con el fin de promover la aproximación y mutuo conocimiento entre los estudiosos americanos de filosofía, tomando a su cargo todas las tareas conducentes a ese propósito, el Departamento de Filosofía de la Universidad de Wisconsin, Estados Unidos, designó recientemente un comité para que realizara los trabajos preliminares. El primer paso del comité ha sido crear el Center of Inter-American Philosophical Exchange (Centro de Intercambio Filosófico de las Américas), cuya presidencia ha sido ofrecida a don Francisco Romero, profesor de las Universidades de Buenos Aires y de La Plata. Al hacerle objeto de esta distinción, el Comité norteamericano manifiesta haber tenido en cuenta los esfuerzos y actividades del profesor Romero, encaminados a la articulación del trabajo filosófico en los diversos países de América, en mérito a los cuales lo considera la persona más adecuada para regir los destinos de la nueva entidad. Además, le encomienda la organización de la sección iberoamericana del Centro. Anteriormente el profesor Romero había sido invitado a dictar cursos por las Universidades de Columbia y Yale, a participar como miembro de la comisión organizadora en la preparación del Primer Congreso Interamericano de Filosofía, y a intervenir en la sesión final de este año de la Asociación Filosófica Americana; figura también en la mesa directiva de la International Phenomenological Society, y en el comité de dos de las más importantes revistas filosóficas de los Estados Unidos. La obra de acercamiento filosófico a que se refiere el Comité norteamericano ha sido realizada por el profesor Romero, desde la Cátedra Alejandro Korn, del Colegio Libre de Estudios Superiores».

Por nuestra parte nos congratulamos vivamente de la designación del doctor Romero y de este proyecto que vendrá a intensificar la cultura superior en nuestro continente y el conocimiento mutuo de los que trabajan por ella.